

Oleg Prosorov

La réalité virtuelle comme un terrain de jeu pour notre volonté et nos représentations

Résumé : *Dans notre exposé, nous analysons la réalité virtuelle du point de vue épistémologique, en réfléchissant sur ce qu'est la réalité objective, pour comprendre ce qui devrait être un modèle de celle-ci que l'on nomme la « réalité virtuelle ». Au niveau des perceptions, le monde réel se présente à nous comme un terrain de jeu pour notre volonté et nos représentations. A l'instar du monde réel, son modèle devrait être un monde artificiel qui nous permet de le découvrir en y agissant de manière interactive (suivant notre volonté) pour nous faire une image globale (nos représentations) de cette réalité virtuelle.*